



Zwei TUSEMer haben sich am letzten Sonntag unbemerkt nach Weeze geschlichen, um dort beim 3. Strongman-Run mit von der Partie zu sein. Es galt eine anspruchsvolle Rundstrecke über 9km mit extrem schweren Hindernissen, wie Reifenberge, Heuhaufen und kniehocher Schlamm zweimal zu bewältigen. Neben Laufen waren auch andere athletische Fähigkeiten gefragt.

Die aktiven „Verrückten“ mussten auch klettern, springen, kriechen, rutschen und schwimmen können, um den Höhepunkt des Zieleinlaufes nach unvergesslichen 18km miterleben zu dürfen. Allerdings war dieses Abenteuer kein ungefährliches Unterfangen. Mehrere Knochenbrüche zwangen die Organisatoren, das eine oder andere Hindernis zu schließen. **Abdelbbar Rahmani**, der kurzfristig für Khalid Ghazi eingesprungen ist – letzterer wollte sich nach überstandener Krankheit für den bevorstehenden Marathon in Rotterdam schonen – und **Lothar Kuhnke** stellten sich der schlammigen Herausforderung und beendeten das Abenteuer nicht nur unbeschadet sondern auch erfolgreich. Abdelbbar absolvierte die 18km in 2:02:33h, während Lothar das Ziel nach 2:11:41h diskret in rosafarbenen Haaren erreichen konnte. Bedingt durch die vielen Staus, die sich an den Hindernissen gebildet haben, spiegeln diese Zeiten natürlich nicht das tatsächliche Leistungsvermögen.

[Ergebnisse](#) | [Veranstalter-Website](#) | [Fotos \(von Khalid\)](#)